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ATA 06/19 – ATA DE REUNIÃO INTERNA DO NAU PARA ORGANIZAÇÃO DA AVALIAÇÃO 
DE 19/1 

No dia dezenove de setembro de 2019, às 15h30min reuniram-se na sala A210 Irene Teresinha 
Santos Garcia, Maurícius Selvero Pazinato, Elisa Barbosa Coutinho, Maurício Jaeger Soares, 
Jéssica Francielle Teixeira Chaves Petry, Carlos Leiria Neto e Denis Paim Figueiredo para discutir 
a forma de divulgação da avaliação. 1) Formas de divulgação da Avaliação: Debateu-se se o NAU 
apresentaria os dados da avaliação individualmente nas reuniões do Departamentos ou para as 
Chefias. A coordenadora, apresentou a proposta de “customização” dos resultados de 19/1, ficando 
a avaliação construída para ser apresentada em separado a cada grupo. Após discussão ficou 
decidido que o NAU terá uma reunião com os chefes de departamento e com os membros das 
COMGRAD e com as Comissões de Pós-Graduação. O calendário dessas reuniões será 
disponibilizado para que, quem tiver interesse possa participar. Não ficando obrigatória a presença 
de todos os membros. 2) Implementação do projeto de Avaliação para o triênio 2019-2021: A 
coordenadora colocou a necessidade de iniciarmos a discussão dos instrumentos de avaliação 
para contemplar as dimensões dos SINAES apontadas pela comunidade como prioritárias. 
Apresentou alguns exemplos de questionários que desenvolveu na Universidade Federal de 
Pelotas para avaliação institucional. Foi acordado que iniciaríamos o projeto de avaliação, e 
iniciaríamos a construção de instrumentos para avaliação e que seria criada uma pasta de 
colaboração no Google Drive para que todos pudessem sugerir modificações. 3) Comunicações 
gerais: a Coordenadora comunicou que foi chamada para uma reunião com o Diretor da Unidade 
e o Coordenador da COMPESQ e que foi consultada sobre um questionário elaborado pela 
COMPESQ para ser respondido pelos docentes e que sugeriu a inclusão do tempo de licença saúde 
e gestante no questionário e que não houvesse uma autodefinição docente única, mas em termos 
percentuais entre ensino, pesquisa, extensão e representação/chefias. Nada mais havendo a tratar, 
a reunião foi finalizada às 17h. 
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